

El miércoles 24 de octubre, el alumnado de Biología de 4º de ESO participó en una actividad de concienciación medioambiental organizada por la "Fundación Oxígeno" de Burgos.

Construyeron cajas-nido para pájaros y las colgaron en los chopos del río. También llevaron a cabo un análisis químico y biológico de las aguas de nuestro río y una ruta guiada por el ecosistema de la ribera.

Todo ello apoyado por Nacho, Eva y Alicia, los tres monitores de la fundación, que les transmitieron su entusiasmo por la conservación de la biodiversidad más cercana, la de nuestro río Ebro.

[Pincha aquí si deseas ver las fotos](#) que tomamos.